

Forums pour les joueurs

je désespère

Par m1212 Posté le 08/12/2024 à 13h31

Bonjour

Je publie ce message sans grande ambition particulière, juste témoigner mon expérience concernant cette addiction qu'est le jeu d'argent.

Je suis sous emprise de cette addiction et je réalise seulement tout ça quand j'ai tout perdu en un rien de temps, mais je sais très bien que je vais recommencer, comme si j'étais condamné à cela.

Je ne sais plus trop quoi faire, j'ai honte de moi, un sentiment de mal être m'envahit mais je sais très bien que cela apparaît une fois que j'ai tout perdu.

Je viens en l'espace de 48h de claquer mon salaire, soit plus de 2000 euros volatilisé ... et je ne cesse de répéter cela chaque mois pratiquement .

Me voilà encore de cette situation où je n'éprouve rien que du dégoût et du mal être. Pourtant j'ai parlé récemment de cela à ma mère, j'ai franchi ce pas mais ce n'est pas cela qui m'a fait prendre conscience qu'il fallait réellement que j'arrête.

Je vis seul et à chaque fois que je fini mon travail je vais sur mon pc, je ne sors pas de chez moi hormis que pour aller travailler et le reste du temps je suis seul face à moi-même, sur un site de casino en ligne et je ne fais que espérer toucher une somme assez importante qui me permettra d'arrêter tout ça mais j'ai conscience que cela n'arrivera pas .

Je ne sais plus du tout quoi faire, je me confesse sur ce site pour essayé d'extérioriser mon mal être, mais je sais que au fond de moi, je passerais à autre chose et je recommencerais...

Je vais bientôt avoir 32ans, je vis seul et j'ai perdu au fil du temps des amis puisque je ne faisais que me renfermer sur moi-même afin de jouer à ses foutus jeux d'argent

2 réponses

Kafrinedusud - 10/12/2024 à 15h40

bonjour je vous comprend car je suis actuellement dans la même situation que vous cela fait déjà 4 mois que je pars tous les soirs au casino et cela a totalement gâché ma vie je veux arrêter avec tout ça mais c'est vraiment compliqué je suis comme ensorcelé par ses jeux pourtant je n'en ai jamais gagné mais je continue à espérer et continu de partir

Jujubastia - 21/12/2024 à 21h34

Bonsoir je suis dans une situation similaire ,je désespère j ai honte ,je ne sais plus comment m y prendre ,le jeu me pourrie la vie j ai vraiment besoin d aide